



いよいよ本格的な冬の到来が感じられる季節となり、今年も残すところあと1ヶ月 です。子どもたちからも「もう12月か」という声が聞こえるようになりました。年末に 向けて今年のまとめをしていこうと思います。学習や生活のまとめはもちろん、思い 出深い出来事を振り返りながら、友だちや自分自身の成長に気づき、希望をもって 新しい年を迎えられるような締めくくりにしたいと考えています。







参観日、たいへんお世話になりました!

11月27日(日)の参観日には、ご多用中にもかかわらずご参加いただき、たいへんお世話に なりました。| 年生は秋のものでリース作りを行いました。一緒に作っていただいた皆様、ありがとう ございました。おかげさまで、楽しく安全に学習することができました。子どもたちも、自然の実りに 触れながら工作を楽しむことができ、とても良い学習ができました。





ブラッシング指導がありました

11月22日(火)には、歯科衛生士の先生にブラッシング指導をしていただきました。タオル等の 準備、お世話になりました。染め出しをして、汚れの落ちる磨き方を練習しました。感染症予防のた め, 教室では①友達との間隔をとって磨く, ③前を向き, 口を閉じて磨く, ③水は下を向いて優しく 吐き出す,の3点に気をつけて磨くこととなっています。口を閉じては磨きにくいですが、気をつけて 歯磨きをしていきたいと思います。| 年生では,まだまだ毎日の仕上げ磨きが必要と教えていただき ました。ご家庭でも、仕上げ磨きや磨き方の練習をよろしくお願いいたします。

美馬地区音楽会の収録

||月||6日(水),美馬地区音楽会のケーブルテレビ収録を行いました。三島小学校からは 5,6年生の和太鼓演奏と,全校児童の2部合唱「Believe」を発表しました。これまで,朝の 会,帰りの会,音楽の時間に歌って練習し,次第に笑顔でのびのびと歌うことができるようにな ってきました。当日,1年生は初めての収録で緊張している様子でしたが,これまでの練習の成 果を十分に発揮することができ、満足した様子でした。

ケーブルテレビでの放送の日程が決まりましたら連絡いたしますので、ぜひご覧ください。他 の学校の様々な演奏を聴くことも、子どもたちのよい経験となると思います。